

Keine Punkte gegen Wacker Amateure

2013-10-14 01:24

Beim letzten Aufeinandertreffen zwischen unserem FC Höchst und den Amateuren von Wacker Innsbruck am 07.05.2011 kam der Sieger dieses Spiels noch aus dem Rheindelta (3:2 Sieg für unseren FC Höchst). Gestern gab es in der 13. Runde der Regionalliga West eine Neuauflage dieses Duells. Technisch stark aufspielende Gäste präsentierten gleich von der ersten Minute an schnellen Kombinationsfußball und konnten so nach nur zwei gespielten Minuten durch einen sehenswerten Angriff über unsere linke Abwehrseite den 0:1 Führungstreffer erzielen. Mit dieser Führung im Rücken machten es die Tiroler unserem Eins sehr schwer, sich kontrolliert aus der eigenen Hälfte zu befreien. Durch viel Laufarbeit ohne Ball gelang es der Grumser Elf stets, sich Überzahl zu verschaffen. So dauerte es bis 25. Minute, ehe unsere Höchster das erste Mal gefährlich vor dem gegnerischen Gehäuse auftauchen konnten. Noch kurz vor der Pause war es dann Mathias Nagel, der durch einen gehaltenen Foulelfmeter eine vorzeitige Entscheidung zu Gunsten der Gäste verhinderte.

In der zweiten Hälfte war plötzlich ein Aufbäumen unserer Mannschaft zu spüren. Mit mehr Engagement gelang es nun, sich die eine oder andere Chance herauszuspielen. Dennoch blieben gute Ausgleichsmöglichkeiten von Ahmet Caner & CO. leider ungenutzt. In der Schlussphase fanden dann die Amateure wieder besser ins Spiel zurück und drückten auf eine Entscheidung. Nach einem Bodycheck von Martin Hämmerle im Strafraum in der Nachspielzeit wurde der Innenverteidiger vorzeitig mit der Ampelkarte unter die Dusche geschickt und die Entscheidung fiel auf Strafstoß. Den fälligen Elfmeter verwandelte Kapitän Nitzlader im zweiten Anlauf dann souverän zum 0:2 Endstand für sein Team.

[blum FC Höchst – FC Wacker Innsbruck Amateure 0:2 \(1:0\) | Spielbericht](#)